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なおみあき:ま,五泉市観光大使をも努めている験手で久仁京介先

生が指導されているとの事。11月 上旬新津でデナショウが開催され

るに、:私 も入場料も高いのに夫婦揃つて、のこのこと出掛けた。

久仁京介、作曲家蕪爾ゆすけ再先生も顔を出されてしヽた。

後援会副会長キンタさんなる人物が主催者幹事だ。会場に入ると凄

い人出で 70名程だだろうか、よくもこんなに人集めたものだ。顔

をきかせたんだろうが、だいぶ懐もヴ:事 めたことだろう。キンタさん

の開会挨拶が始まり、相変らず説得力はたいしたものだと感心して

いたが、延々と続くのには閉回する。姿、形は年齢相当の老いばれ

爺様だが気持ちだけは若者にも負をすない情熱の持ち主で、や り抜く

信念が伝わる。ライブ宴は、なおみあき、久仁京介、作曲家山田ゆ

すけ両先生で盛 り上が り、一夜を楽 しませてもらい若返つた。

なおみあきは、良い後援会や先生方に恵まれてきっと大成 し、いず

れ紅白歌合戦に出場出来るものと期待する。その暁には久仁京介爾

む会でライプを開催出来ないものか、そ して皆んなで楽 しみたいも

のだ。そんな夢を見ている。実現すると良いね。 とにかく健康に留

意し長生きしよう。そして,しゎくちゃ顔を見合わせ再会出来ると

いいね。久仁京介先生頑張ってね。活躍期待しているよ。


